



Die Meistermannschaft des SC Dombach 92/93, hinten von links: Gudrun Michel, Barbara Hannappel, Ulrike Hörle, Judith Schulz-Heinze, Anita Kundermann, Spielertrainerin Kerstin Schulz; vorne: Cornelia Uhrig, Andrea Dörfel, Claudia Rill, Andrea Hassler, Claudia Schmitt und Sigrid Jäger. Foto: Griesand

## 25 Jahre Damenfußball in Dombach

Im Kreis die älteste Abteilung – Jubiläum im Sommer

DOMBACH (gri). In diesem Jahr feiert die Damenfußballabteilung des SC Dombach ihr 25jähriges Jubiläum, das im großen Rahmen begangen werden soll. In keinem Ort im Kreis Limburg-Weilburg wird länger dem Frauenfußball gefrönt als im kleinsten Bad Camberger Stadtteil. Selbst in Hessen gehören die von Manfred Kausch (Porzellan Kausch, Bad Camberg) gesponsorten Ladykicker zu den Mannschaften der „ersten Stunde“.

Die erste Meisterschaft wurde 80/81 unter Trainer Jürgen Seelhof (Limburg) errungen. Ein Jahr spielte Dombach in der höchsten hessischen Damenfußballklasse, der Landesliga Süd. Gegner war damals u. a. der heutige Bundesligist FSV Frankfurt. Unter Walter Kundermann stieg die Elf einmal als Zweite auf und wurde 90/91 Meister; ebenso 92/93 unter Spielertrainerin Kerstin Schulz, wobei man auf den Aufstieg verzichtete.

Der Damenfußball genießt in Dombach einen sehr hohen Stellenwert und war auch nach dem großen Aderlaß 1984 (über 20 Spielerinnen wechselten mit Trainer Seelhof zum neugegründeten VfR 07 Limburg) nicht kleinzuwerden.

In der Folgezeit wurde eine neue Mannschaft um den in Dombach verbliebenen Teil aufgebaut. Seinerzeit hat sich vor allem der heutige Erste Vorsitzende Walter

Kundermann als Trainer und Betreuer stark engagiert. Schon beim 10jährigen führte der Coach wieder über 20 Akteurinnen auf der „Lohnliste“. Von Anfang an dabei ist noch Cornelia Uhrig. Auch Claudia Schmitt (Nowak), Andrea Dörfel (Usinger) und Sigrid Jäger haben der Elf in der schwierigen Zeit die Treue gehalten; Anja Knebel (Hartmann) pausierte später einige Jahre und ist jetzt wieder mit dabei. Kerstin Schulz (Dotterer) spielte zeitweise in anderen Vereinen, kam aber nach Dombach zurück und holte zuletzt als Spielertrainerin 92/93 den Titel.

Zu gegebener Zeit wird der CAMBERGER ANZEIGER ausführlich auf das Jubiläum eingehen.

Jan. 95